



Frühlingsstart mit blühenden Wäldern, Wildsauweg & regionalen Leckereien **Schwarzwälder Hüttenwinkel-Touren**



Gutach im Breisgau/Pullach bei München, 15. November 2016. Moosige Felsen, mythische Schluchten und geheimnisvolle Wälder – dort, wo sich sonst nur Fuchs und Wildschwein über den Weg laufen, erleben passionierte Wanderer pünktlich zum Frühlingsanfang und Wanderopening im April 2017 die wildesten Ecken des Südschwarzwaldes. Auf einem der sechs urwüchsigen Pfade der [Schwarzwälder Hüttenwinkel-Touren](#) geht es zu zweit, mit

Freunden oder der ganzen Familie durch die erste „Qualitätsregion Wanderbares Deutschland“ Baden Württembergs. Nach einem anstrengenden Aufstieg erfahren Groß und Klein anschließend die unverfälschte Gastlichkeit der Bewohner auf den uralten Hütten und legen bei regionalen Leckereien, wie Schwarzwälder Speck oder Schäufele, eine kleine Verschnaufpause ein. Sehen, schmecken, hören, riechen und fühlen – die verschiedenen Entdeckungstouren im Schwarzwälder Hüttenwinkel bringen alle fünf Sinne der Genusswanderer zum Einsatz.

Ob **Hörnleberg-Tour**, **Hünersedel-Tour** oder **Wildbach-Tour** – insgesamt sechs liebevoll ausgeschriebene Routen mit tiefen Schluchten, steinigen Pfaden, wundervollen Aussichten und wilden Bächen führen Wanderer auf naturbelassenen Wegen durch die Region Elztal, Simonswäldertal und den malerischen Ort Freiamt. Besonders die Wildbach-Tour ist mit ihrem einzigartigen Charme und den unzähligen Erholungsplätzen vor allem zum Frühlingserwachen ein außergewöhnliches Erlebnis. Die vom Tau noch feuchten Wiesen führen Wanderer ab Obersimonswald talaufwärts bis zum Einstieg in die wildromantische **Teichschlucht**. Hier entdecken Aktive die moosübergrüntem, riesengroßen Steinbrocken und ungewöhnlichen Felsformationen in geheimnisvoller Atmosphäre. Vorbei an unzähligen kleinen Wasserfällen des **Teichbachs** geht es für die Gipfelstürmer weiter bergauf. Auf circa 1.000 Meter Höhe angekommen, wartet eine der uralten Vesperstuben des Schwarzwaldes auf die Wanderfreunde: die auf der Sonnenterrasse des Simonswäldertals gelegene Hütte [Hintereck](#). Der

knapp 200 Jahre alte ehemalige Bauernhof bietet alles, was das Herz begehrt: zünftiger Schwarzwälder Speck, deftiger Hofkäse und dazu ein kühles Bier aus der Region. In heimeliger Atmosphäre und mit herrlichem Panorama-Weitblick genießen die Ausflügler ihr wohlverdientes Vesper und die ersten Strahlen der Frühlingssonne vor der warmen Schindelwand. Wieder hinab geht es für die Urlauber auf dem „**Wildsauweg**“, einem schmalen Steig, der durch den dichten Bergwald, vorbei an großen und kleinen Felsen und einer charmanten Aussichtskanzel bis hin zum Spitzen Stein führt. Nach einem steilen Abstieg zur **Saulache**, endet die kulinarische Frühlingswanderung für alle Abenteuerlustigen im **Kilpenbachtal**.

Interessierte Wanderer entdecken den frühlingshaften und urwüchsigen Südschwarzwald im April 2017 beispielsweise mit der [Schwarzwälder Hüttenwinkel Pauschale](#). Sie beinhaltet neben zwei Übernachtungen mit Frühstück – wahlweise im Hotel, im Gasthof, in der Pension oder in der Ferienwohnung – zwei Gutscheine zur Einkehr auf den Hütten sowie die Kurtaxe und die KONUS Gästekarte für die kostenlose Fahrt mit Bus und Bahn im Schwarzwald und freie Eintritte in Zoo, Schwimmbäder, Hallenbad und Museen im sogenannten ZweiTälerLand. Neben einer Wanderkarte und Infomaterial erhalten die Gäste zusätzlich ein Willkommensgeschenk. Das Arrangement ist ab 78 Euro in der Pension, ab 82 Euro in der Ferienwohnung und ab 101 Euro im Hotel buchbar. Weitere Informationen zu den Schwarzwälder Hüttenwinkel-Touren und allen Unterkünften sowie einen kostenlosen Buchungsservice gibt es bei ZweiTälerLand Tourismus telefonisch unter +49 (0) 7685 19433 oder unter www.schwarzwaelder-huettenwinkel.de. News, Bilder und Videos auf [Facebook](#).

Medienvertreter wenden sich bei Interesse an einer Zusammenarbeit direkt an piroth.kommunikation unter media@piroth-kommunikation.com oder telefonisch unter +49-(0)-89-55 26 78 90.

Bilder zum Download, Hintergrundinformationen und zusätzliche Presstexte im Online Media-Center unter www.piroth-kommunikation.com oder auf Anfrage an media@piroth-kommunikation.com.

Das ZweiTälerLand

Das ZweiTälerLand liegt inmitten des Schwarzwaldes nordöstlich von Freiburg. Mit Höhenunterschieden von bis zu 1.000 Metern entdecken Outdoor-Freunde hier eine abwechslungsreiche Landschaft vom felsigen Steilgebiet über Wiesen & Wälder bis hin zu den Weinbergen und Obstplantagen in der Rheinebene. Seit Anfang 2016 ist das 300 Quadratkilometer große ZweiTälerLand die erste zertifizierte „Qualitätsregion Wanderbares Deutschland“ in Baden-Württemberg und damit eine von erst drei ausgezeichneten Regionen in ganz Deutschland. Insgesamt erwandern Interessierte das ZweiTälerLand auf über 800 Kilometern markierter Wege. Einige der Highlights sind hier etwa der Qualitätsweg Wanderbares Deutschland ZweiTälersteig, der auf 106 Kilometern einmal um die Region und durch sämtliche „Vegetationszonen“ führt, die neuen Herzenswege sowie zahlreiche Thementouren – speziell auch für Familien. Die Pfade der Schwarzwälder Hüttenwinkel-Touren führen neben dem ZweiTälerLand auch durch den idyllisch gelegenen Ort Freiamt. Ob von oben beim Drachen- oder Gleitschirmfliegen, beim Klettern am Felsen, beim Golfen, beim Angeln oder doch beim Rad- oder Mountainbike-Fahren auf dem 400 Kilometer weiten Wegenetz – neben dem Wandern bietet die Region noch viele weitere Möglichkeiten „on tour“ zu gehen. Weitere Informationen unter www.zweitaelerland.de.

Kontakt

Elztal & Simonswäldertal Tourismus GmbH & Co.KG
Daniela Bailer
Im Bahnhof Bleibach
D-79261 Gutach im Breisgau
Tel: +49 (0) 7685 19433
Fax: +49 (0) 7685 90889-89
info@zweitaelerland.de

Pressekontakt

piroth.kommunikation GmbH & Co. KG
Teresa Schreiner
Tannenstraße 11
D-82049 Pullach bei München
Tel: +49 (0) 89 55267890
Fax: +49 (0) 89 55267899
media@piroth-kommunikation.com
